
COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
 

QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2020 
 
 

Il giorno martedì 7 luglio, alle ore 20,45, nella sede del quartiere in Cesena, 
via prov.le Sala, 1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 

Presenti      Cognome e nome dei consiglieri         Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P AMBROSINI ATHOS P MONATANARI ANDREA 
P BONI GUERRINO  P QUERCIOLI GABRIELLA 

AG TURCI ELISABETTA A RAVEGNANI FEDERICO  
P VALERIANI LUCIANO A TURCI GABRIELE 
A GIUNCHI FRANCESCO   

 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
 



 
ORDINE DEL GIORNO: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Situazione progetto Green City; 
4. Avviso pubblico contributi per progetti nei Quartieri: comunicazioni; 
5. Ripresa attività nei locali di quartiere... disposizioni; 
6. Buoni ghiaia 2020: approvazione elenco strade; 
7. Lavori Carta Bianca: aggiornamenti; 
8. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della riunione precedente (5 febbraio). 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente  
Il presidente comunica che si sono tenuti incontri con l’ass.re Castorri per l’individuazione 
di punti dove inserire i Velo ok. Si concorda di proporre quanto già discusso negli incontri 
precedenti e nelle proposte emerse da “Carta Bianca”. 
 
TERZO PUNTO – Situazione progetto Green City  
Il presidente comunica la partenza di alcune attività nel Quartiere Al Mare, promosse da 
soggetti che hanno aderito al progetto “Green City Cesena all’ariaperta”: 

- Bulgarnò - ginnastica al parketto, 
- Parco della Casa Rossa – Ponte Pietra: yoga, corso di laboratorio teatrale, letture 

animate e giochi; 
- Area verde via 18 agosto - yoga e meditazione; 
- Area verde via Como: ginnastica. 

Verranno distribuiti dei cartelli/segnaletica per ogni luogo con l’indicazione delle attività 
svolte. 
 
QUARTO PUNTO – Avviso pubblico contributi per proge tti nei Quartieri: 
comunicazioni  
Il presidente comunica le associazioni che hanno contattato il Quartiere presentando un 
progetto e chiedendo la lettera di partenariato. I risultati del bando saranno disponibili da 
metà luglio. Ci si sofferma sul progetto presentato dalla Bottega del Teatro Mescolini che 
propone un’attività simile a “Sere d’Estate”, organizzata dal Quartiere negli anni 
precedenti. 
 
QUINTO PUNTO - Ripresa attività nei locali di quart iere... disposizioni  
Il presidente illustra le disposizioni necessarie al fine della ripresa delle attività nei locali 
del quartiere, nel rispetto delle misure sanitarie vigenti. Purtroppo però è arrivata la 
comunicazione che dal 15 luglio al 31 agosto la sede del Quartiere non sarà agibile per 
lavori di ristrutturazione al tetto. Considerato che il 20 settembre ci saranno le elezioni per 
il rinnovo dei Consigli di Quartiere, si prende atto che, probabilmente, sarà l’ultima 
riunione del Consiglio di quartiere in carica. 
 
SESTO PUNTO – Buoni ghiaia 2020: approvazione elenc o strade  
Il Consiglio propone di confermare l’elenco delle strade vicinali dell’anno precedente. 
 



 
SETTIMO PUNTO – Lavori carta bianca : aggiornamenti  
Il presidente informa che la Giunta Comunale, con propria deliberazione, ha  approvato il 
piano degli interventi nei Quartieri, nell'ambito dei "Progetti Partecipati" riguardanti le 
opere richieste dai cittadini durante l’iniziativa dell’Amministrazione comunale nell’anno 
2018 “Carta Bianca”, per un importo complessivo di €. 500.000,00. 
Per il Quartiere Al Mare si procederà alla ristrutturazione di marciapiedi in via Romano De 
Cesari e via Capannaguzzo a Bulgarnò. 
 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali  
Alcuni consiglieri fanno presente che la pensilina della fermata bus a Villa Casone è stata 
danneggiata da un incidente stradale ed i cittadini chiedono venga sistemata al più presto. 
Il presidente verificherà con gli uffici com.li competenti. 
Il consigliere Boni comunica la segnalazione di alcuni cittadini sul passaggio di mezzi 
pesanti dalla via Calabria, malgrado il divieto esistente. Il Consiglio prende atto e si 
impegna a monitorare il fenomeno nel tempo, per poi segnalarlo alle autorità in caso 
persistesse. 
Il presidente comunica che i cittadini di Capannaguzzo hanno nuovamente richiesto 
aggiornamenti sullo studio di fattibilità della pista ciclabile Capannaguzzo-Macerone. Il 
presidente segnalerà al Consiglio entrante la richiesta dell’opera come prioritaria, da 
tenere monitorata, sollecitandone lo studio. 
Il presidente informa i consiglieri sull’avvio dell’APP “Cesena Segnala”, con la quale si 
possono fare segnalazioni all’amministrazione su: manutenzione, viabilità, rifiuti ecc…. 
Il presidente comunica che, a seguito del periodo di emergenza sanitaria, alcune iniziative 
programmate (Comitato Q12) non si sono svolte: 

- Gita di Quartiere (€ 500,00) 
- Laboratorio artistico (€ 100,00) 

Inoltre si sono verificati residui per un importo pari a € 1,59. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 23,00 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 
             il presidente di Quartiere 
                 Athos Ambrosini  
          
 
 
    


